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Channelings &#8211; Kontrolle, New Age oder
Unterscheidungsvermögen? Teil 2
 

Fortsetzung von Teil 1. Diesen bitte zuerst lesen.

Vor einer Weile bereits gab es diese Perspektive zu lesen:

Wir sitzen alle im selben Boot

Bradley Loves hat den Nagel auf den Kopf getroffen, nehmt euch die nötige Zeit, um seine
Worte zu verstehen. ~ Jean von Co-Creating our future on planet Earth

Hier möchte ich einiges darüber sagen, was wir im letzten Jahr (2015) für Fortschritte gemacht
haben … und schreiben was ich denke, was notwendig ist, um uns vorwärts zu bewegen.

Während es auch ganz so aussehen mag, dass wir alle sehr getrennte Wesen sind, sehr
getrennte Leben leben…, nichts könnte weiter von der Wahrheit entfernt sein!

Genau wie die Zellen im menschlichen Körper völlig verbunden sind mit den Funktionen der
anderen Zellen … und völlig voneinander abhängig, so sind wir Menschen sehr an das Tun der
anderen Menschen auf der Erde gebunden.

Falls ihr nicht so denkt, dann schlage ich vor, dass ihr auf eine einsame Insel im Südpazifik geht
und seht, wie gut ihr ganz mit allem allein zurecht kommt, sagen wir für 6 Monate. Und damit
meine ich wirklich, nichts mit euch zu nehmen und das alles, was ihr braucht durch eure
eigenen Hände zu machen.

Auf genau die gleiche Weise … es kann keine einzelne Zelle den gesamten menschlichen
Körper am laufen halten, das ist einfach unmöglich. Der Körper braucht jede Zelle, um wach
und sich bewusst zu sein, was passiert … auch bei allem „schlechten“.

Ich habe in meinen früheren Artikeln immer und immer wieder versucht auf diesen Punkt
hinzuweisen, und es scheint, als ob nur ein paar Leute dieser Idee wirklich folgen können.
(Wahrscheinlich diejenigen, die dies jetzt lesen!)

Wir sind ein Kollektiv
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Nicht wie die Borg und schon gar nicht wie die Illuminati, und diejenigen, die die Neue
Weltordnung sehen wollen! Und wir sind sicherlich keine Cyborgs, die alle entweder durch KI
verbunden sind oder durch Maschinentechnik!

Wir sind vielmehr eine lebendige Biologie, die einzelnen Teile eines grösseren Ganzen. Genau
das meine ich, wenn ich Kollektiv sage!

Ein paar gute Leute – Monty und Veronica Keen – und auch andere … schlugen die Trommel
laut und lang und versuchten, diese eine Tatsache wirklich zu vermitteln, doch leider … aufgrund
der sehr verwirrenden „New-Age-Lehren“ … und der Channeler, die echt keine Ahnung haben,
wie die Welt wirklich funktioniert . .. wird diese Tatsache unserer Existenz stets ignoriert und
verleugnet.

Wir haben auch sehr tapfere Seelen wie Jay Parker und Mark Passio (der aus erster Hand
Kenntnisse über das satanische Okkulte hat) und sie bringen dieses Wissen zu uns … und zu
einem sehr grossen Umfang ignorieren die Menschen diese Worte und Berichte.

Die Lehren des (vermeintlichen) „New Age“ stehen im Gegensatz zu einem kollektiven
Verständnis.

Dieser Widerstand ist so subtil, dass nur diejenigen, die zutiefst eingestimmt sind auf die
Verhältnisse und Hintergründe auf der Erde … und die am meisten Wachen und Bewussten all
dies sehen können.

Es ist Schwarze Magie auf einem sehr hinterhältigen Level. Sie geben euch ein Konzept der
Einheit und geben euch jeden Teil des Bildes mit Ausnahme des wichtigsten Teils, der es zum
Funktionieren bringen würde!

Dieser eine Teil wurde ausgelassen!

Die schwarze Magie kopiert und imitiert die Wahrheit … und gibt euch 90 Prozent des Bildes,
und fügt dann 10 Prozent bei, die absolutes Gift sind … für alle, die die anderen 90 Prozent der
Wahrheit unbesehen trinken!

Wenn ihr einiges an echter Wahrheit sehen wollt, bitte nehmt euch die Zeit, um dieses eine
Video von Mark Passio „Der New Age Unsinn“ anzuschauen!

(Die Videos sind sind in Englisch, doch enthalten sehr zahlreiche Informationen und beleuchten
die Sachverhalte und die Bilder sprechen für sich!) 

Dieses Video beinhaltet 5 Stunden reine Weisheit.

Bevor ihr das jedoch anschaut, gibt es hier etwas weiteres, wirklich notwendiges zu
verstehen…der Vortrag von Marc Passio auf der „Befreit euren Geist“-Konferenz 2015:

… und es ist so wichtig, diese Dinge zu wissen.
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Was ist überhaupt so wichtig an diesen Videos? Es ist das Grundwissen, was im „New Age“
immer und ewig unterdrückt wird. Es wird von so vielen Menschen ignoriert, die sich als
Aufgewachte betrachten und als „nicht wichtig“ angesehen.

Wenn ihr das „Order Follower“ Video anseht, werdet ihr genau finden, in welchem System wir
bislang leben. Es ist ein System, das errichtet wurde und aufrechterhalten wird, so dass einfach
jedes Wesen durch seine Fortexistenz negativ betroffen ist und bleibt!

Dies ist nicht nur eine Annahme oder Spekulationen, sondern eine Tatsache.

Das „New Age“ leitet uns irrtümlicherweise an, zu „ignorieren“, was „da draussen“ passiert
und uns nur auf uns selbst und auf unseren eigenen Aufstieg zu fokussieren!

Doch letztendlich, wenn ihr wirklich versteht, was hier auf der Erde geschieht, und was unsere
wahre Rolle bei der Veränderung ist, die wir selbst gewählt haben, würdet ihr wissen, dass das
genau das Gegenteil von dem ist, was zu tun ist!

Seit über einem Jahr habe ich versucht, freundlich zu denen, die Channeln zu sagen … sie seien
im Irrtum! Ich habe keinen direkt angesprochen oder Namen genannt, doch bitte, denkt alle
nochmals darüber nach!

Hier ( deutsch) ist ein Link zu einer gechannelten Botschaft, die typisch für das ist, wovon ich
spreche. Bitte nehmt eure rosarote Brille nur einen Augenblick ab und ihr werdet sehen, dass
hier genau die oben beschriebenen „New Age“-Probleme, die auch Jay Parker und Mark
Passio ausdrücken, zum Tragen kommen.

Hier ist nur ein Gedanke von dieser gechannelten Botschaft, die insgesamt auf den ersten Blick
zu 90 Prozent korrekt scheint …, aber die letzten 10 Prozent sind das „Gift“, das die
menschliche Rasse umbringt.

Ihr beginnt zu verstehen, dass „Denken“ eine so mächtige Energie ist, da während ihr eure
Schwingungen erhöht, ihr die Verantwortung für die Art eurer Gedanken ausüben müsst, die ihr
aussendet. Anderen in einer positiven Art und Weise helfen zu wollen ist wünschenswert und
annehmbar, aber achtet darauf, wo ihr auf einige negative Erfahrung re-agiert. Es kann als ein
seltsames Konzept erscheinen, aber lediglich durch die Verknüpfung mit negativen Gedanken
können sie euch anhaften. Also gebt ihnen nicht eure Energie, indem ihr ihnen eine Behausung
gebt. Behaltet immer im Kopf, dass ihr das, woran ihr „denkt“, anzieht.

Ich habe den prägnanten Teil hier so hervorgehoben, um euch zu zeigen, dass ihr wirklich alles
sorgfältig lesen müsst!

Diese Botschaft sagt im Grunde: „Re-agiert“ nicht auf negative Ereignisse in der Welt um euch
herum!

Wenn ihr tiefer schaut, werden die meisten Menschen sehr wörtlich lesen und die Worte sehen:
handelt nicht! (Ihr Geist wird den Worten eine Bedeutung geben und diese über die
tatsächlichen Worte legen – aufgrund der vermittelten „New Age“ Konzepte).

Dies ist eine endcodierte „Wegtreten“-Botschaft! Sie ist nur für das Unterbewusstsein zu
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sehen, um den bewussten Verstand zu umgehen.

Re-agiere = agiere nicht im Angesicht von etwas Negativem, was in der Welt geschieht. Also,
wenn das das ist, was die Köpfe der meisten Menschen sehen wollen… was werden sie dann
nach der Lektüre dieses Textes tun? Sie werden es ignorieren, wie alles andere Schlechte
auch, das um sie herum passiert, ebenso wie diese Erläuterung hier!

Es drückt weiter aus, dass wenn ihr über negative Dinge „denkt“, ihr sie „euch anzieht“, so
dass es viel besser ist, erst gar nicht über etwas Negatives nachzudenken!

Dies ist ebenfalls eine kodierte „Wegtreten“-Botschaft. Es suggeriert den Lesern der Botschaft
im Wesentlichen alles Negative um sie herum zu ignorieren … zu ihrer eigenen Sicherheit!

Ich möchte nochmals sagen, dass die Botschaft auch Wahres enthält, mit Sicherheit, aber es
geht um die subtilen Bedeutungen und die Art, wie sie als Täuschungen vermittelt werden.

Nun, wenn wir die logische Schlussfolgerung aus dieser Nachricht betrachten, bekommen wir
ein Bild davon, was vielfach auf der Erde geschieht…

Vielfach hilft niemand einem anderen, weil es besser ist, alles Negative zu ignorieren!

Nun bin ich weit davon entfernt zu sagen, dass dieser Mann, der diese Nachricht channelt dies
wissentlich tut, er wird jedoch benutzt! (mit eigener Zustimmung) Er hat sich für irgendwelche
„intelligenten“ Kräfte „geöffnet“, die bereit sind, ihm eine Nachricht zu senden und jene Wesen
in der unteren Astralebene tun genau das! Diese Wesenheiten arbeiten vielfach für und mit den
Archons zusammen und den anderen dämonischen Kräften, die unsere Erde umgeben und
entfernt werden müssen!

Leider sind die Männer und Frauen, die diese Art von Channeling durchführen, schlicht sehr
naiv! Sie denken, weil sie „gute“ Menschen sind, würde oder könnte keine dunkle Wesenheit
sie überhaupt in irgendeiner Weise benutzen, aber diese dämonischen Wesen sind
ausserordentlich gute Lügner und Betrüger. Dies ist nicht ihr erstes Rodeo und nicht ihr erster
Versuch, immer die Kontrolle über die Menschheit und die Erde zu behalten.

Sie wissen genau, was ihr hören möchtet und geben euch gerade genug Wahrheit, um die
Botschaft glaubwürdig zu machen und fügen gerade genug Gift dazu, um daraus eine
zerstörerische Nachricht zu machen. Also bleiben diese Männer und Frauen (unwissentlich)
weiterhin die physischen Schreiber für Nachrichten, deren Ursprung nicht überprüfbar ist!

Der einzige Weg, die Wahrheit der Botschaft zu wissen ist, sie wirklich sorgfältig zu lesen … und
dann in jeder Perspektive liebevolles Wissen und Weisheit zu verwenden, zu sehen, ob es
trügerisches enthält!

Diese Nachricht einfach zu lesen und davon auszugehen, dass sie der Wahrheit entspricht, ist
wahrhaft tollkühn.

Übrigens geht es hier auch nicht um den konkreten Mann. Ich habe diese Botschaft als ein
Beispiel für Hunderte von gechannelten Botschaften gewählt, die regelmässig alle
gleichermassen unterschwellig gefährlich und trügerisch sind!
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Wir sind ein Kollektiv

Wir müssen uns gegenseitig helfen! Wir müssen darauf achten, was denn hier auf der Erde
wirklich vor sich geht … und dann … ja, dann müssen wir agieren! Wir können nicht tatenlos
zusehen, während sich das Böse überall um uns herum ausbreitet.

Wir müssen gute Aktionen in die Manifestation und in das Physische bringen, und der wirklich
einzige Weg, den wir dazu nutzen können ist sehr genau zu überlegen und zu beobachten, was
um uns herum passiert… und was wir zur Veränderung dessen tun können! Vor allem, wenn
diese Ereignisse negativ sind!

Dies ist genau dem entgegengesetzt, auf das die oben gechannelte Botschaft sehr dezent
hindeutet!

Nein, ist wird nicht offen gesagt. Sie schlägt es uns sehr subtil vor, so dass die Bedeutung
verborgen bleibt … und nur im tieferen Unterbewusstsein aufgenommen wird.

Was ich hier sage, wird durch die Wissenschaft reflektiert! Tatsächlich wird die „Wissenschaft“,
die das unterstützt, seit Jahrhunderten ausgeblendet. Es ist eine esoterische Wissenschaft und
hat mit dem morphogenetischen Feld der Erde sowie dem Erdmagnetfeld zu tun, den
Ley-Linien und mit unserer eigenen gegenseitigen Verbundenheit und gegenseitigen
Abhängigkeit von diesen subtilen (und ja unsichtbaren) Medien des sehr leistungsfähigen
Energieaustauschs.

Ich entschuldige mich, falls ich noch nicht in der Lage war, angemessen zu beschreiben und ein
vereinfachtes Bild davon in Worte zu fassen, wie diese Wissenschaft alles, was ich sagen will
tatsächlich unterstützt.

Bitte befasst euch mit dem wirkenden Energiefeld um uns herum und unserer Verantwortung für
unser Wissen, Denken und Tun. Erkennt, was vor euren Augen abläuft und agiert!

Vielleicht habe ich euch jetzt genug gegeben, um darüber nachzudenken.

Ich bitte euch aufrichtig zu betrachten, dass wir ein Kollektiv sind und das, was vom „New Age“
bezüglich des Aufstiegs vorgeschlagen wird, nicht in der Weise passieren kann, wie es dort
vorgeschlagen wir. Schärft euer Unterscheidungsvermögen, sammelt euer innewohnendes
Wissen wieder ein.

Die Erde wird als Ganzes weitergehen … entweder in der einen oder der anderen Art und Weise!

Vermeintlich „die Schwingungen hochzuhalten“, stützt nur das bisherige System in seinem
Fortbestand. Bitte nehmt euch die Zeit, heute diese zwei Videos zu sehen!

Alles Liebe für euch!
Bradley

Bitte nochmals … betrachtet das Thema mit grossem Gewahrsein. Eignet euch Wissen an über
die Vorgänge und Hintergründe auf der Erde.
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Für euch alle wurde eine Zusammenfassung zu diesem Thema verfasst.
Danke an E. H.

Dem Informations- oder Ereignisfeld, dem ich meine Aufmerksamkeit gebe, dem gebe ich
meine Energie, das heisst, ich verstärke es allein dadurch, dass meine Gedanken in diesem
Feld verweilen.

Egal, ob es positive, lichtvolle, aufbauende Informationen oder Ereignisse oder negative,
dunkle, herunter ziehende Informationen oder Ereignisse sind.

Das ist nicht irgendeine Behauptung, sondern Wissen, Tatsache.

Bei all der Schwingungs- und Bewusstseinserhöhung, die gegenwärtig im Kollektiv der
Menschheit geschieht, geht es in erster Linie um Wissen. Und dabei nicht um irgendwelches
oder unser angelerntes, irdisches Wissen, sondern um kosmisches Wissen über universelle
Gesetzmässigkeiten und über die Entstehung der Schöpfung.

Momentan kann noch niemand auf der Welt sagen, dass er über all das wahrhafte kosmische
Wissen, welches sich als Informationen im Kosmos befindet, verfügt.
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Dennoch stehen uns seit Jahrzehnten bereits gigantische Informationsfelder zur Verfügung und
es werden täglich mehr.

Jetzt kommt es nur darauf an, was wir mit diesen Informationsfeldern machen und wie wir sie
für unsere eigene Transformation und unsere Anbindungen an die kosmischen Prozesse
nutzen.

Wenn wir wissen, dass die Erde seit Jahrtausenden von Wesen beherrscht wird, die zu den
finstersten des Universums zählen, dann können wir sogar ohne grosses Hintergrundwissen
damit rechnen, dass sie ihre Macht nicht freiwillig abgeben und ihr finsteres Werkzeug dazu
benutzen werden, alles daran zu setzen, jegliche aufkeimende Veränderung oder Aufdeckung
ihrer Machenschaften im Keim zu ersticken.

Da sie über Jahrtausende die Machthaber waren, verfügen sie natürlich auch über
entsprechende Machtwerkzeuge, die vermutlich weit über das hinausgehen, was uns bis jetzt
schon enthüllt wurde.

Nichts ist ihnen lieber als eine verdummte, manipulierte, nichts hinterfragende Menschheit, die
das von ihnen vorgegebene Spiel, zum Teil sogar mit Begeisterung, mitspielt.

Sie selbst sind nicht unwissend oder manipuliert, sie selbst wissen sehr genau über all die
kosmischen Zusammenhänge Bescheid, die wir uns erst langsam erschliessen.

Das ist ihr klarer Vorteil und auch der Grund, weshalb sich der Bewusstseinswandel im
menschlichen Kollektiv immer noch nicht vollzogen hat.

Sie kennen sehr genau die Gesetzmässigkeiten und die entsprechenden Erfordernisse daraus,
die notwendig sind, um den Transformationsprozess auf der Erde zum Erfolg zu bringen.

Und natürlich boykottieren sie alles.

Erst wenn wir auch ihre Kenntnisse haben, können wir es erfolgreich mit ihnen aufnehmen.

Und sie kennen sehr sehr gut alle unsere menschlichen Charaktereigenschaften, unsere
Emotions- und Mentalfelder und benutzen dies jetzt, um uns wie all die vergangenen
Jahrhunderte von den Prozessen abzulenken, die uns in unser kosmisches Bewusstsein
bringen würden.

Es ist ein leichtes für sie, in unser Energiesystem einzudringen und uns mit Informationen zu
versorgen, von denen wir glauben, sie seien aus höheren kosmischen Ebenen.

Es ist ein leichtes für sie, uns zu verwirren und uns gegeneinander aufzubringen.

Es ist sogar ein leichtes für sie, uns mit lichtvollen Gedanken zum Nichtstun zu bewegen, uns in
Illusionen zu wiegen und von ganz konkreten wichtigen Handlungen abzubringen

Darin sind sie jahrtausendelang geübt.

Es ist deshalb unbedingt notwendig zu wissen, dass alle sich für die Befreiung des Planeten
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einsetzenden Menschen, egal, welchen Weg sie dafür für sich gewählt haben, nicht nur von den
lichtvollen Energien dieses Universums, sondern auch von den dunklen Energien gesehen
werden und mit ihnen der jeweiligen Energie entsprechend „gearbeitet ” wird.

Allein die Tatsache sollte jeden von uns aufhorchen lassen.

Wir sollten jedoch bezüglich der dunklen Energien nicht in Ängste verfallen, denn die lichtvollen
Energien des Universums existieren in gleichem Masse.

Wir mögen das Wissen um ihre Existenz und ihre Machenschaften jedoch besser in vollem
Umfang zur Kenntnis nehmen, denn nur so können wir unsere lichtvollen Energien voll für die
Menschheit zur Wirkung bringen.

Es geht darum,

dass wir alle, ob Channelmedium oder nicht – achtsam mit den uns zur Verfügung stehenden
Informationen umgehen,

dass wir die Energien, die uns umgeben, und die nicht nur lichtvoll sind, immer mehr erkennen
und aus diesem Wissen heraus handlungsfähiger werden,

dass wir der dunklen Seite zeigen, dass wir sie erkannt haben und ihr Spiel immer mehr
durchschauen.

Es geht nicht darum Angst zu erzeugen oder in Angst zu verfallen, sondern aus den
Manipulations-, Verdummungs- -und Versklavungsversuchen der noch existierenden dunklen
Agenda auszusteigen, indem wir ihr Spiel erkennen, aber diesem keinerlei Bedeutung mehr
beimessen.

Es geht um das Wissen über all die Dinge – nicht um ihre Bekämpfung, denn jeder Kampf
vergrössert das energetische Feld.

Lasst uns dieser grossen Kraft bewusst sein, die die dunklen Spiele, die wir erkannt haben,
verändern können.

Lasst alle euer grosses göttliches Lichtes erstrahlen, jedoch nicht nur in Licht und Liebe
verweilen, sondern diese enorme Kraft in konkrete Handlungen bringen, die den Sieg des
Lichtes für alle Menschen geschehen lassen.
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